

Erntedank-Gottesdienst der Ref. Kirche Kulm

Am Sonntag, 8. September 2024 fand auf dem Berghof der Familie Widmer in Oberkulm der Erntedank-Gottesdienst statt. Pfarrerin Ruth Schäfer hiess die zahlreichen Besucherinnen und Besucher willkommen. Unter der Mitwirkung des Echo Hochrüti, der Landfrauen Oberkulm, der Bauernfamilie Widmer sowie Sigristin Edith Hunziker und vielen eifrigen HelferInnen im Hintergrund konnte ein schöner Gottesdienst gefeiert werden.

Dank Wetterglück konnte der Gottesdienst im Freien stattfinden. Die Landfrauen hatte auf dem Gelände und auf den Tischen für eine wunderschöne Dekoration gesorgt, welche im Anschluss an den Gottesdienst teilweise erworben werden konnte. Eliane Widmer stellte im Namen der Familien Widmer den Betrieb kurz vor, damit sich die Anwesenden ein Bild von der Grösse des Bauernhofes machen konnten.

Ruth Schäfers Predigt war geprägt von grosser Dankbarkeit für die vielfältige Ernte, das Echo Hochrüti umrahmte die Predigt mit seinen musikalischen Beiträgen.

Beim anschliessenden von der Ref. Kirche offerierten Zmittag mit Wurst und Brot, Kaffee und feinen, von den Landfrauen selbstgebackenen Kuchen fanden ein reger Austausch und gemütliches Beisammensein statt. Wer den Heimweg lieber nicht unter die Füsse nehmen wollte hatte die Möglichkeit, den Shuttlebus zu benützen.

Ein grosses Danke an die Familien Widmer, die Landfrauen Oberkulm und das Echo Hochrüti für ihren grossen Einsatz, der zum erfolgreichen Gelingen des Anlasses beigetragen hat.